
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

Ata da V Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Logística de Produtos 1 
de Interesse à Saúde do CRF-SP 2 

06/06/2024 3 
Às dezenove horas e trinta minutos do sexto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e 4 
quatro, iniciou-se a V Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de 5 
Logística de Produtos de Interesse à Saúde do Conselho Regional de Farmácia do 6 
Estado de São Paulo, coordenada pelo Dr. Kleber dos Santos Fernandes.    7 
Participações presenciais: Dra. Elaine Cristina Izzo Manzano e Dra. Karen Cristina Pereira 8 
Schiezari.  9 
Participações on-line: Dra. Andréa Cristina Ferreira Palla, Dra. Andreia Martins, Dra, Bárbara 10 
Guelfi Alves, Dra. Beatriz Virgínia Garracini Maga Okan, Dr. Bruno Tadeu Felício, Dra. Carolina 11 
Paulino da Costa Capizzani, Dra. Claudia Aoki, Dra. Cláudia Maria Ruggiero do Amaral, Dra. 12 
Caciara de Carvalho Neder, Dra. Eluana Gonçalves, Dr. Fabio Villa, Dr. Fernando Cornelio 13 
Meneghetti, Dr. Jesuel Santos de Oliveira, Dra. Keila Kussunoki, Dr. Kleber dos Santos 14 
Fernandes, Dra. Lidiana Pinto Moreira Correia, Dra. Lucia Ribeiro Alves, Dr. Maicon Rosa 15 
Rezende, Dra. Maria Carolina Bertolo Bonin, Dra. Michelle Lopes Tibúrcio, Dra. Nancy Mesas do 16 
Rio, Dr. Rogério Batista de Santana, Dra. Tania Valeria Costa Aleixo. 17 
Apresentação de nova participante: se apresenta ao grupo à Dra. Caciara de Carvalho 18 
Neder. 19 
1. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO: 20 
INSERÇÃO 1): Denúncia sobre Piso Salarial para o setor de Transporte - Dr. Fabio Cristiano 21 
Garcia (Delegado da Seccional Guarulhos do CRF-SP). Dr. Kleber 1) propõe que haja uma 22 
reunião estruturada com o Sindicato dos Farmacêuticos (SinFar) para entender como abordar 23 
sobre o assunto e encontrar soluções para tentativa de regularizar tal situação na área da 24 
Logística Farmacêutica. 2) informa que o Dr. Marcos Machado (Conselheiro Federal de Farmácia 25 
do Estado de São Paulo) está ciente e apoia a iniciativa deste Grupo. 3) O objetivo é deixar 26 
claro a atuação profissional do farmacêutico e que seus vencimentos estejam vinculados à 27 
importância de ser um representante legal nas operações logísticas. Encaminhamento: 1) Dr. 28 
Kleber solicita um pedido de fala na próxima plenária da Diretoria do CRF-SP. 2) ao Datep 29 
pautar a solicitação. 30 
1.1. VI Simpósio de Logística - 14/09/24, USF Campinas. Dr. Kleber 1) inicialmente 31 
agradece ao Dr. Rodinei Vieira Veloso, que disponibilizou o espaço na Universidade São 32 
Francisco (USF) na cidade de Campinas. 2) solicita que o CRF-SP envie o ofício de parceria com 33 
a USF. 3) pretende fazer parcerias com patrocinadores para o Coffee Break, brindes e cartilha. 34 
Para este último, a ideia é que seja disponibilizado uma versão impressa para ofertar aos 35 
participantes. Encaminhamento: ao Datep recepcionar as solicitações. 36 
1.2. CP 1197 - Informa que houve avanços e está em vias de se tornar uma RDC. Grupo 37 
ciente. Dra. Elaine planeja criar um subgrupo para debater Consultar Públicas em andamento. 38 
Encaminhamento: ao Datep aguardar manifestação da Dra. Elaine para organizar os 39 
encontros. 40 
1.3. Proposta de situação problema para as faculdades de farmácia. A sugestão é 41 
montar um grupo com os membros deste GT e estruturar "Situações Problema" do setor 42 
logístico em discussões nas Instituições de Ensino Superior. Encaminhamento: Ao Datep 43 
repautar. 44 



 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

1.4. Próximas palestras. 1) Tema: Produtos perigosos - Palestrante: Dr. Paulo Tirado. 2) 45 
Necessário verificar a disponibilidade do ministrante. Caso aceite o convite o Dr. Kleber sugere 46 
que a reunião seja pauta única. 47 
1.5. Atualizações RDC 430/2020; Não houve novas articulações. Dr. Kleber continuará 48 
acompanhando e apresentará atualizações quando surgir. Grupo ciente. 49 
1.6. Palestra interna: Modelo de protocolo de qualificação de rota para motofrete e o impacto 50 
da nova RDC 860/2024, com a Dra. Karen Cristina Pereira Schiezari. Dr. Kleber 1) dá as boas-51 
vindas à Dra. Karen Cristina, que inicia a palestra compartilhando sua apresentação. 2) Abre 52 
para debate entre o palestrante e os participantes. 3) Agradece à Dra. Karen pela 53 
enriquecedora palestra. Participantes gratos. Encaminhamento: Dr. Kleber solicita que o 54 
conselho envie um ofício para Anvisa, solicitando esclarecimentos da dubiedade da legislação 55 
RDC 430/2020 x RDC 860/2024. O porque existem duas legislações que se contradizem 56 
referente ao tema abordado na palestra. 57 
2. ENCERRAMENTO/ PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às vinte e 58 
uma horas e quarenta minutos, Dr. Kleber dos Santos Fernandes, encerra a reunião da qual 59 
foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos 60 
presentes nesta reunião. Próxima reunião: 04/07/2024, às 19h. Ata redigida por Saulo 61 
Alves Barbosa Lima. 62 


